

24. Oktober 2015 - Nr. 43

Radsporthaustausch war ein tolles Erlebnis

Henry Thiel Fünfter bei „Robic de Bonsecours“



Die Radsporthler hatten großen Spaß im französischen Bonsecours.

Foto: privat

Bonsecours/Bad Bevensen. Europe Inter Echanges – Plateau Est de Rouen hatte die Radsporthler des Team Felt/Bikesport-Events im MTV Bad Bevensen zu einem radsporthlichen Austausch anlässlich der traditionellen Radsporthveranstaltung zu Ehren von Jean Robic, der 1947 die Tour de France gewann und aus Rouen stammt, eingeladen. Die anspruchsvollen Strecken über wahlweise 50 oder 75 Kilometer der „Robic de Bonsecours“ gefielen den Bad Bevensern sehr gut. Die Strecken wiesen etliche Höhenmeter und somit auch viele Anstiege

und Abfahrten mit Längen bis zu zwei Kilometern auf. Regina und Mandy Matthies bestritten die 50 Kilometer lange Strecke, wo sie sich gut im Mittelfeld platzieren konnten. Henry Thiel zeigte einen guten Einsatz auf der 75 Kilometer langen Strecke. Er überfuhr die Ziellinie auf einem sehr guten fünften Rang. Insgesamt verzeichnete die Veranstaltung 323 Teilnehmer. Im Anschluss an das Radrennen fuhren alle Teilnehmer zu Ehren von Jean Robic noch einmal die original Zielankunft von 1947 an. Diese befindet sich an einem

gut einen Kilometer langen Anstieg, der bis zu zehn Prozent Steigung aufweist. An dem hier errichteten Denkmal endete die Veranstaltung mit einer Kranzniederlegung des Bürgermeisters von Bonsecours. Bei einer kleinen Abschlussveranstaltung in der Turnhalle von Bonsecours wurden die Bad Bevenser dann noch mit einem Pokal für die am weitesten angereisten Teilnehmer geehrt. Nach diesem doch recht anstrengendem Tag war der Rest der Woche frei für schöne Touren durch die Normandie und einen Besuch in Paris.